

Danramil Wonosari Hadiri Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Perangkat Desa Jelobo

Budiyanta - KLATEN.PUBLIKJATENG.COM

Sep 2, 2022 - 11:12



Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari dan Serda Sifin SR Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Acara Pengambilan Sumpah/Janji dan Pelantikan Perangkat Desa Jelobo terpilih di Gedung Balai Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

Klaten - Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari dan Serda Sifin SR Babinsa Desa Jelobo Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menghadiri Acara Pengambilan Sumpah/Janji dan Pelantikan Perangkat Desa Jelobo terpilih di

Gedung Balai Desa Jelobo Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (1/9/2022)

Dalam kegiatan pelantikan perangkat Desa Jelobo, Perangkat yang terpilih adalah Estri Murdianingsih sebagai jabatan Kasi Pemerintahan dan Kholis Dwi Pramono sebagai Kadus 1 Desa Jelobo.

Hadir dalam acara tersebut Camat wonosari Muhamad Nurrosyid S.I.P, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto SH. MH, Danramil 22 Wonosari Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Kepala Desa Jelobo Santoso, Ketua dan anggota BPD, Ketua RT dan RW, Tokoh Masyarakat, TP3D Desa Jelobo, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Jelobo

Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari menyampaikan dan mengucapkan selamat kepada perangkat desa yang baru dilantik dan semoga cepat bisa beradaptasi dengan tugas-tugas serta rekan dan anggota yang ada.

“Sebagai perangkat harus siap 24 jam dalam melayani masyarakat. Menjadi perangkat desa bukan jadi tujuan akhir akan tetapi awal dari tugas dalam melayani masyarakat,” ucap Danramil 22 Wonosari

Serda Sifin Selaku Babinsa Desa Jelobo juga menyampaikan agar Perangkat Desa yang terpilih mendedikasikan diri untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan masyarakat serta bersinergi dalam membangun Desa Jelobo.

“Kita akan bermitra dalam mengawal pemerintahan desa. Dan kami berharap kerjasama yang baik, demi kemajuan Desa Jelobo,” pungkas Serda Sifin.

“Sekali lagi saya mengucapkan selamat dan jadikan amanah ini sebagai bentuk kehormatan dalam tugas-tugas Kedepan,” tutupnya. (Red)